



EMPRESAS **GENÉRICOS** El Gobierno Federal estadounidense quiere prohibir los acuerdos 'pay-for-delay', lo que redundaría en ahorros de 11.000 millones de dólares en diez años

EEUU quiere incrementar la penetración de los EFG

MARCOS DOMÍNGUEZ

redaccion@correofarmaceutico.com

A pesar de ser uno de los países desarrollados con mayor índice de penetración de medicamentos genéricos, el Gobierno de Estados Unidos cree que se puede seguir mejorando en el acceso y generar mayores ahorros. Según el medio especializado *The Pharma Letter*, la Administración Obama ha presentado su propuesta de presupuestos para el año fiscal 2014 (que comienza el próximo octubre), donde se plantean medidas como la prohibición de los acuerdos entre compañías innovadoras y de EFG para retrasar la entrada de genéricos en el mercado y acortar el periodo de exclusividad de los productos biológicos de 12 años a 7, entre otras.

La primera de estas propuestas se refiere a los acuerdos llamados *pay-for-delay*, con los que la Comisión Federal del Comercio (FTC) lleva luchando durante años y que en 2012 alcanzaron un máximo histórico (ver CF de 28-I-2013). Se trataría de conceder a este organismo la capacidad de parar los acuerdos que considerara anticompetitivos y que busquen bloquear el acceso a medicamentos ge-

MENOS AHORRO PARA EL PACIENTE

Número de acuerdos irregulares registrados en EEUU en el último año.



Fuente: Comisión Federal de Comercio de EEUU.

► Proponen que las variaciones menores no sirvan para alargar la vida del biológico de marca

néricos. Según los cálculos del Gobierno Federal, se podría ahorrar unos 11.000 millones de dólares en la próxima década si se llevara a cabo esta medida.

El otro campo de batalla son los biológicos, uno de los puntos candentes en las administraciones estatales y federal, ya que la entra-

da de los biosimilares puede suponer importantes ahorros en los presupuestos, de forma que las medidas legisladoras se están adelantando a las directrices científicas de la FDA.

En este caso, la Administración Obama propone reducir el periodo de exclusividad de los fármacos biológicos de 12 años a 7 e impedir el *reverdeamiento*, nombre que recibe la estrategia de introducir variaciones menores en los medicamentos para extender dicho periodo de exclusividad. Con ambas medidas se conseguiría un ahorro de 3.000 millones de dólares de aquí a diez años.